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令和３年 11月定例会 総括質問通告一覧（代表質問） 

 

●１２月１日（水） 

発言順序 議員氏名・会派 件        名 

１ 丹沢 卓久 

自民党 

１ 市長の政治姿勢 

２ 大浜公園再整備事業 

３ 新型コロナ対策 

（１） ３回目のワクチン接種 

（２） ワクチン接種証明書の活用 

（３） 新型コロナ対策とマイナンバーカード 

４ 桜ヶ丘病院の移転 

（１） 病院が開催した説明会への評価 

（２） 市民が利用しやすい病院について 

（３） 大内新田の土地の利活用 

５ 良好な生活環境を守る条例 

２ 栗田 裕之 

創生静岡 

１ 市長の政治姿勢について 

（１） 桜ヶ丘病院について 

（２） 第３次総合計画について 

（３） 道の駅構想について 

（４） 清水病院について 

（５） ドローンの活用について 

３ 小山 悟 

志政会 

１ 新型コロナ関連対策について 

（１） 医療体制強化について 

（２） アフターコロナを見据えた経済対策について 

２ 救急医療体制について 

（１） 清水地域の救急医療体制の連携強化について 

３ 教育課題について 

（１） 特別支援教育について 

（２） 小学校高学年教科担任制について 

（３） 静岡市ＧＩＧＡスクール運営支援センターについて 

４ 井上 智仁 

公明党 

１ ＳＤＧｓについて 

２ 財政の健全化について 

（１） 経常収支比率について 

（２） アセットマネジメントの取組について 

３ コロナ禍における職員の意識について 

（１） 職員の倫理意識の保持について 

（２） 職員のメンタルヘルス対応について 

４ コロナウイルス感染症対策について 
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発言順序 議員氏名・会派 件        名 

（１） これまでの対応に関する検証について 

（２） ３回目ワクチン接種にむけた取組について 

（３） 第６波に備えた保健所の体制づくりについて 

（４） Ｗｉｔｈコロナにおける経済活動について 

５ 寺尾 昭 

共産党 

１ 総合計画について 

（１）人口 70万人維持について 

（２）４次総の策定にあたって 

２ 新型コロナ感染対策について 

（１） ３回目のワクチン接種について 

（２） 新型コロナ感染終息に向けて 

 

令和３年 11月定例会 総括質問通告一覧（個人質問） 

 

●１２月２日（木） 

発言順序 議員氏名・会派 件        名 

１ 宮城島 史人 

志政会 

一括質問 

１ ＳＤＧｓの推進について 

（１） カーボンニュートラルについて 

２ 大規模災害に対する備えについて 

（１） 大規模地震に対する備えについて 

３ コロナ禍における観光支援について 

（１） するが企画観光局の役割について 

（２） 観光イベントの対策について 

４ 中山間地域の振興について 

（１）奥清水の活性化について 

２ 堀 努 

自民党 

一括質問 

１ グリーン社会の実現に向けて 

（１） 持続可能な動植物園構想 

３ 杉本 護 

共産党 

一括質問 

１ 学校給食について 

（１）学校給食費の無償化について 

２ 行政のデジタル化について 

（１） 行政のデジタル化について 

（２） 自治体情報システムの標準化・共通化について 

３ 静岡市の障がい者雇用について 

４ 天野 正剛 

街づくり研究会 

一括質問 

１ 観光イベントのあり方について 

（１）大道芸をはじめとする大型イベントの方向性 

２ 障がい者への配慮について 

（１） 視覚障がい者に優しい道づくり 
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発言順序 議員氏名・会派 件        名 

（２） 障がいへの理解を深めるための施策 

５ 加藤 博男 

公明党 

一括質問 

１ 不妊治療助成について 

２ プラスチックごみ削減について 

３ 市営住宅における子育て世帯の優先入居について 

６ 長沼 滋雄 

創生静岡 

一括質問 

１ 生活保護申請におけるいわゆる「水際作戦」について 

２ 不良な生活環境の解消策について 

（１） いわゆる「ごみ屋敷」等への対応について 

（２） 動物に起因する問題について 

３ 富士川の汚泥流出問題について 

（１） 静岡県等の水質等調査結果について 

（２） 富士川河口周辺の汚泥について 

７ 髙木 強 

自民党 

一括質問 

１ 中部横断自動車道を活用した地域の活性化について 

（１） 中部日本広域都市連携について 

（２） 両河内スマートインターの利用促進と中山間地域の活性

化策 

（３） 清水いはらインター周辺への道の駅の整備推進 

（４） 海洋文化施設整備の再開 

 

●１２月３日（金） 

発言順序 議員氏名・会派 件        名 

８ 安竹 信男 

創生静岡 

一問一答 

１ 中山間地域の農業の取組について 

（１） 農林業と環境の関わり及び茶業の現状について 

９ 市川 正 

共産党 

一括質問 

１ 高齢者の虐待防止のとりくみについて 

（１） 高齢者虐待の実態について 

（２） 高齢者虐待防止のための市のとりくみについて 

２ 生活保護行政について 

（１） 市民がためらわず生活保護を申請するための方策につい

て 

10 風間 重樹 

創生静岡 

一括質問 

１ 大規模事業の進め方について 

（１） 大規模事業の進め方について 

２ 桜ヶ丘病院の移転について 

（１） 桜ヶ丘病院の移転について 

３ 清水庁舎等整備事業について 

（１） 清水庁舎等整備事業について 

４ 海洋文化施設について 
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発言順序 議員氏名・会派 件        名 

（１）海洋文化施設について 

11 松谷 清 

緑の党 

一括質問 

１ グラスゴー合意と静岡市地球温暖化対策実行計画について 

２ コロナ禍のひとり親家庭支援について 

12 尾崎 行雄 

自民党 

一括質問 

１ 学校統合と旧施設の活用について 

（１） 学校統合の考え方について 

（２） 旧学校施設の活用について 

２ 山の保全と豊かな森づくりについて 

（１） 安全な山の維持管理について 

（２） 森林環境譲与税の利用について 

（３） 林業振興について 

13 内田 隆典 

共産党 

一括質問 

１ 職員の体制と健康管理について 

（１）新型コロナウイルス感染症対策の体制について 

（２）職員の時間外勤務と健康管理について 

２ 新清水庁舎について 

３ 桜ヶ丘病院について 

 


